

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/191-en-quete-de-victoire-et-de-jeu>

En quête de victoire et de jeu

☆☆☆☆ (0 note) 📅 28/08/2004 05:19 📍 Après-match 🕒 Lu 1.174 fois 👤 Par superdou 🗨️ 0 comm.



Arrache saura-t-il emmener le Racing vers sa 1ère victoire ? © Karim Chergui

Face à une équipe considérée par les observateurs comme la plus faible de ligue 1, le Racing a comme devoir de s'imposer. Mais en est-il capable face à une formation qu'on aurait tendance à sous-estimer ?

Après un début de saison plus que décevant, les Strasbourgeois ont l'occasion de briller, ou au moins gagner, face au petit poucet Istréen. Une équipe Provençale qui, pour sa première apparition en ligue 1, a choisi de renouveler en profondeur son effectif.

Un recrutement en masse

C'est ainsi que sont arrivés des joueurs de tout horizon et de tout status dans ce club dont la particularité est d'avoir l'un des plus petit public de France en nombre de spectateurs.

Parmis les 14 recrues de l'inter saison, on peut reconnaître l'ancien international [Florian Maurice](#), l'ancien gardien Montpellierrain [Rudy Riou](#), qui n'est que le remplaçant de l'ancien portier Strasbourgeois [Laurent Weber](#), l'ancien défenseur Sochalien et Bordelais, qui aurait dû défendre nos couleurs il y a quelques années, Saveljic, ou encore le jeune Lensois Diagne-Faye. A leurs cotés, on citera pêle-mêle Forschelet, en provenance de Neuchâtel, Ilic du Zemun Belgrade, Kacemi du Raja Casablanca, qui va faire ses débuts lors du match contre le Racing après des problèmes administratifs, Mohellebi de Monaco, Montano de Millonarios, NDiaye de Sedan, Ourahou de Nîmes, Théophile de Créteil, ou encore Zinko de NK Ljubljana.

Un club en construction

Mais plus qu'au niveau de l'effectif, c'est au niveau des structures que le club Provençal est en train de grandir. Il faut en effet savoir que le stade officiel du FC Istres Ville Nouvelle est encore en construction, le précédent ne disposait même pas des normes pour un club de National, et les Istréens sont obligés de jouer leurs premiers match "à domicile" dans la ville voisine de Nîmes.

Au niveau du net, la construction vient également petit à petit. Il y a 6 mois, le club ne disposait pas encore de site officiel. Depuis, un site a été lancé, mais hélas, il est très peu mis à jour. Au niveau des intépendants, quelques rares sites existent, mais eux aussi sont assez limités, à l'image du principal forum non-officiel du club qui doit voir une dizaine de posts par jour.

A quoi est-ce dû ? Tout simplement au dernier problème que rencontre ce club, le manque de soutien populaire.

Le piège à éviter

Comme on peut s'en apercevoir, ce club dispose plus d'une infrastructure de ligue 2, voire moins, que d'une équipe de l'élite. Toutefois,

les résultats, eux, sont bien là, et seuls ceux-ci sont juges pour définir le niveau de l'équipe, et là, ils sont bien parmi les 20 meilleures formations de France en ce moment, et ils comptent bien le prouver sur le terrain. Ce seront aux Strasbourgeois de leur montrer ce qu'est réellement l'élite, qu'il fréquente maintenant depuis assez longtemps pour savoir qu'un mauvais départ est souvent synonyme de mauvaise surprise à l'arrivée.

On pourrait se dire que rien n'est encore fait, car le Racing est à égalité de points avec des équipes qui vont certainement vite remonter au classement, tel le PSG Saint-Etienne ou Nantes, mais la différence dans le jeu à été telle que nous avons nettement plus de soucis à nous faire qu'eux.

Quel visage pour les Bleus ?

Car coté Strasbourgeois, après avoir été dominé par une équipe Bastiaise pourtant peu impressionnante, après avoir été atomisé par Toulouse dans notre propre jardin, et après un résultat chanceux face à Saint-Etienne, le Racing va-t-il enfin se réveiller et montrer qu'il mérite sa place en ligue 1 ?

Avec comme handicap le forfait de Le Pen, notre meilleur milieu offensif, le Racing va pourtant devoir créer du jeu et bousculer cette équipe Istréenne qui ne viendra certainement pas en Alsace en touriste, la victoire étant impérative. Pour cela, il va devoir compter sur la jeune génération au niveau de la création, particulièrement sur Arrache et Farnerud. Les 2 protagonistes auteurs du but de l'égalisation dans le chaudron seraient bien inspirés de continuer sur la même lancée si le Racing ne veut pas vivre une saison fort difficile.

Composition des équipes

STRASBOURG



Entr.: Kombouaré

Blessés: Le Pen (reprise), Mouloungui (convalescent), Si.Keita (hanche), Dutruel (dos)

Suspendus: Néant

ISTRES



Entr.: Bazdarevic

Blessés: Leugueun (genou gauche), Savry (cuisse)

Suspendus: Néant